
概要
名称：2023年度 第7回 全国学生委員会
日程：2023年11月26日(日)
場所：杉並会館・Zoom

02 組合員の参画する場づくりの推進

具体化をしよう～～～！

2023年の総括と2024年度方針をもとに、
理事会・総会総代会・店舗などの場でどのように組合員が
参加し協同する場づくりをどのように行っていくかに
ついて協議をしました。

2023年は、全国理事会での提案があまりブロックで
広がらなかったという課題もあるので、2024年度のメンバー
とともに推進を考える場となりました。

参加者

01 新学期
事業と新学期政策の答申の深堀り

2024年の新学期の動き出しが始まっていますが、
学生事務局は代替わりの時期となります。そこで、
改めて事業と新学期政策の答申を深堀り、じぶん
ごととし、各大学生協へどのようにアプローチす
ればいいかを考えました。
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学生委員長：高橋明日香
執筆者：同上

03 全学委方針

23年度総括と24年に向けて

2023年度総括をもとに、全国学生委員会としても
振り返りを行いました。
特に、チーム別会議はあってよかったという声が多く

ありました。次年度以降も、チーム別の具体化も大切に
し、全国学生委員会が行われていきます。

23年度全国学生委員会
瀬川(北海道) 山川(東北)澤木•驛田•戸張•久野(東京)
髙須(東海)•羽根•白﨑(関西北陸)•四宮(中四)儀満(九州)
高橋•鳥井•加藤•古橋•梅田•上木• 中野• 杉山•平間•中丸(連合会)

24年度全国学生委員会(現在の所属で記載)
笹木•伊藤•寺山(東北)田村• 松井(東京)•太田(東海)
大金•小澤•浦田(関西北陸)•谷地(中四)•小澤(九州)

https://www.univcoop.or.jp/activity/action/committee.html


04 学生委員会再生

24年度メンバーとも確認しました。

2021年から始まった、学生委員会の再建・再生・創
造・挑戦について背景と成果・課題を改めて共有しまし
た。大学生協再生に向けて、2024年度以降も進んでいく
ことを確認することができました。

全国学生事務局合宿

振り返りと実践事例交流会に向けて

議案検討会議について、振り返りを行いました。事前に
全国学生委員会としてワークの確認ができたことや全国学
生委員会常勤メンバーが司会を行ったことがよかったとい
う声がありました。
しかし、参加者数が伸びなかった課題もあるので、申し

送りをしっかり行っていきます。

06 1月全国学生事務局合宿

24年度メンバーが集う全事務に！

2024年度第一回の全国学生事務局合宿は、1月6日7日に
対面で開催されます。
協同組合学習、会員支援について、全国方針と分野推進

について、対話深堀りの時間などを行います。
2024年度メンバーでの走り出しを行える場になるように

現在企画を作成中です。

05 議案検討会議振り返り

全国学生事務局合宿07 組合員活動研修セミナー
2024年キックオフ！

2024年度の企画局長から獲得目標や達成目標といった
2024年の組合員活動研修セミナーの方向性がお話されまし
た。ブロックの現状はどうか、組合員活動研修セミナーで
どのような姿になってほしいのかを話し合いました。
また、春のセミナーにどう活かしていくかについても

全国学生委員会で協議することができました。

次回は1月5日・6日(土・日) 対面開催です！



+A 注目する取り組みとポイント
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札幌大学生協
「ハロウィン企画」

次回の会議は

1月5日-6日(土-日)です！

全国の活動方針①：店舗
なかなか組声が集まらない現状

から、ハロウィン企画に合わせて
実施しました！組合員から多くの
声を集めることができました！

秋田大学生協
「森林の楽校 学びの共有」

全国の活動方針④：
ささえあいたすけあう

JUON NETWORK と東北ブロッ
クとで共催した「会津高原 森林の
楽校 2023」に参加した学生委員
より、学生委員会部会にて報告が
ありました！

東京藝術生協
「店舗BGM募集！」

全国の活動方針①：
店舗・ささえあいたすけあう

生協のお店があまりにも静かす
ぎる！ということで、店舗で流す 
BGM を組合員から募集する企画。
生協に加入していることを条件に
自作の曲募集をしました！藝大ら
しいステキな活動ですね◎

全国の活動方針①：
ささえあいたすけあう

毎週 1 回、ブログの更新をはじめ
ました。おすすめの文房具の紹介や
おすすめの本など、 組合員が気軽に
楽しめ、そしてためになる記事が作
成されています。

全国の活動方針③：
ささえあいたすけあう

受験生向けXや公式LINEに加え、
アンケート結果より、Instagramの
需要が高いことが分かり、開設さ
れました！様々な情報を提供でき
ています！

全国の活動方針③：
ささえあいたすけあう

就活応援セミナーなどを行って
いました。また、OBOG交流会を
設け、卒業生からお話が聞けるよ
い機会となっていました。

三重大学生協
「キャンパスそうす」

京都大学生協
「受験生向けの Instagram」

水産大学校生協
「OBOG交流会」

全国の活動方針④：ささえあいたすけあう
部会の中で平和について考える時間を設け、沖縄

や長崎、広島の原爆について知識を深めるとともに、
「平和とは何か」・「今の自分たちにできることは
何か」などについても考える時間となっていました。

長崎県立大学
佐世保校生協
「平和学習会」

全国的に増えてきた?！こんな取り組み！

✿店舗の取り組み：
ハロウィン🎃やクリスマスに向けた取り組みが
対面で活発に行われていました！
合わせて、組合員の声を聞いたり、健康企画を行ったり
とつながりの場を大切にされていた大学生協が多くあり
ました！！！

✿受験生向けの取り組み：
少しづつ受験生応援活動が増えてきました！
様々な形で応援し、大学生協を広げていきましょう！

https://www.univcoop.or.jp/staff/archive/block/
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